



日高市立高根中学校 学校だより

満天の星空

日高市立高根中学校
学校だより
令和5年度 第10号
令和5年12月22日発行

学校教育目標 『知・徳・体の調和のとれた児童・生徒の育成』

○自ら学ぶ生徒 ○心豊かな生徒 ○心身ともに逞しい生徒

目指す15歳像 『夢を持ち自分の行動に責任を持つ かにたっ子』



考えよう
家族みんな
スマホのルール
私たちは子供たちの情報モラル育成に取り組みます
日高市立高根中学校

皆様、良いお年を



2023年・令和5年も残すところあと9日となりました。この学校だよりが地域に回覧される頃

1月の主な行事		
1	月	元旦 年末・年始閉庁日（～4日）
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	冬季休業日（～7日）
6	土	
7	日	
8	月	成人の日
9	火	始業式
10	水	短縮3時間
11	木	給食開始日
12	金	朝学習（国・数）
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	全校朝会
18	木	特別日課（午前中授業）
19	金	朝学習（英・社）
20	土	
21	日	
22	月	私立入試開始日 3年給食なし
23	火	
24	水	生徒会朝会 委員会の日
25	木	3年希望者三者面談
26	金	朝学習（理・国） 3年希望者三者面談
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	学年朝会 学級の日

には、もうお正月を迎えていることと思います（地域の皆様、明けましておめでとうございます）。高根中学校の歴史も残すところあと3ヶ月。いよいよ近づいてきたなと実感している今日この頃です。先日、3月末の引越しに向けて、3学期に使用しないものは、小学校に運んでしまおうということで、まずは生徒たちの手を借りて梱包作業を2日間行いました。参加してくれた生徒たちは、本当によく働いてくれました。私が予想していた以上に梱包作業が進み、びっくりしているところです。それ以上に、3年生だったのですが、自分の分担場所が終了して解散したのちに、自分の帰り支度をするのは1階の教室なのに、3階に上がっていかうとするので「どこに行くの？」と声をかけると、「図書室がまだ終わっていないようなので手伝いに行きます」という答えが返ってきました。そのあと、理科室に行ってみると、あちこちで作業を終了した生徒が、集まってきていました。誰からも指示されていないのに、自分の頭で考えて、手伝いに行こうと判断する、本当に高根中の生徒は、自慢の生徒たちです。今回は、諸事情から参加できなかった生徒も含めて、本当にありがとうございました。

さて、令和5年を終えるにあたり、「1年間の振り返りをしましょう」という内容を、前号に掲載いたしました。過去を振り返ることは、未来を創造するために必要不可欠です。過去の反省があるからこそ、未来のより成長した自分を思い起こすことができるのです。ぜひ、御家族で、1年間の振り返りをし、できていないことは、どうすれば克服できるか、できていることは、どうすればさらに伸ばせるかを話し合い、お子様の成長につなげていただければと考えます。社会的に自立させることを念頭に置き、大人の視点で、適切なアドバイスをおくっていただくことで、また一段、大人への階段を登れると思います。今年1年、大変お世話になりました。皆様、どうか健康に留意し、良いお年をお迎えください。

各種美術展入賞者

埼玉県歯・口の健康に関する 図画・ポスターコンクール	入賞	1年	・ ・ ・
「埼玉の建設産業」 ポスター・絵画コンクール	銅賞	1年	・ ・ ・
「家族ふれあい」ポスターコンクール	市長賞	3年	・ ・ ・ ・
	市PTA連 合会長賞	3年	・ ・ ・ ・

ありがとう！高根中学校！



本校の教職員が、高根中歴代の卒業アルバムから集合写真などをピックアップし、40年分の掲示物をつくってくれました。また、やはり本校の教職員が、引っ越しのため、放送室隣のスタジオの片づけをしていたところ、昭和62年度（開校3年目）・平成9年度（開校15年目）～13年度（19年目）のスナップ写真のアルバムが出てきました。その写真も校長室と職員室の間の廊下に展示してあります。私はもちろんこの学年には携わっていませんが、何となく懐かしさを感じさせる写真たちです。まだ片付けは続きます。どんなお宝が出てくるのでしょうか。

本校の教職員が、高根中歴代の卒業アルバムから集合写真などをピックアップし、40年分の掲示物をつくってくれました。また、やはり本校の教職員が、引っ越しのため、放送室隣のスタジオの片づけをしていたところ、昭和62年度（開校3年目）・平成9年度（開校15年目）～13年度（19年目）のスナップ写真のアルバムが出てきました。その写真も校長室と職員室の間の廊下に展示してあります。私はもちろんこの学年には携わっていませんが、何となく懐かしさを感じさせる写真たちです。まだ片付けは続きます。どんなお宝が出てくるのでしょうか。

進路体験学習

前号でもお伝えいたしましたが、コロナ以降中止となっていた1学年の職場体験学習3daysチャレンジが、今年度から再開しました。また、2学年では、高等学校に訪問し、学校の様子や特徴について、直接見聞きしてくる高校訪問を同時期に実施しました。事前学習から含めて右記の事業所及び高等学校にお世話になりました。全ての事業所及び高等学校の皆様は、生徒の学びを第一に考え、忙しい時期にもかかわらず、できる限りの対応をしてくださいました。心から感謝いたします。実際に見て聞いて体験した経験は、生徒たちにとって、何事にも代えがたい宝物になると思います。生徒の皆さんは、ぜひ、未来の自分を考えるきっかけとしてください。

1年生がお世話になった事業所	2年生がお世話になった高等学校
さやまが丘幼稚園	川越市立川越高校
ヤオコー高麗川店	入間向陽高校
高根学童保育所	越生高校
日高市学校給食センター	川越工業高校
高根小学校	川越西高校
高根保育所	川越南高校
飯能日高消防署高萩分署	川越総合高校
日高市立図書館	坂戸西高校
日高ふじみだい認定こども園	聖望学園
	所沢高校
	豊岡高校
	飯能高校
	日高高校

